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FENOMENI DI TEPPISMO:  

ESITO DELLA RIUNIONE DEL COMITATO PROVINCIALE PER 

L’ORDINE E LA SICUREZZA PUBBLICA 

Oggi, in sede di Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica (COSP), 

riunitosi in Prefettura su richiesta del Sindaco di Pavia, è stata discussa dagli enti 

competenti, a partire dal Prefetto e dai Vertici locali delle Forze dell’Ordine, la situazione 

riguardante i recenti episodi di teppismo, in aggravamento sull’intero territorio nazionale e 

in particolare nei Comuni capoluogo, come la città di Pavia: fenomeni ancor più 

preoccupanti in quanto coinvolgono protagonisti sempre più giovani, spesso minorenni, fin 

dal tardo pomeriggio.  

Nel quadro dell’incontro, si è stabilito quindi di rafforzare i pattugliamenti congiunti delle 

Forze dell’Ordine, integrandoli anche con l’impiego di pattuglie a cavallo. Verranno inoltre 

potenziati i controlli nei bar e ovunque si vendano alcolici, per limitare l’increscioso 

fenomeno, anch’esso in aumento, della vendita di alcolici a minori.  

Il Sindaco, nel suo ambito di competenza, ha annunciato l’intenzione di valutare, in vista 

del positivo passaggio della Lombardia in “zona bianca” e del superamento del coprifuoco, 

restrizioni di natura locale, allo scopo di prevenire ulteriori episodi di disordine.  

I contenuti dei possibili interventi di limitazione verranno discussi, nei prossimi giorni, con 

le categorie maggiormente coinvolte dai disagi, come per esempio i rappresentanti dei 

pubblici esercizi, secondo il metodo già adottato nel contesto degli aiuti all’economia.  

In particolare, verrà valutata l’ipotesi di ampliare, a sostegno delle Forze dell’Ordine, 

esigue per numero, l’impiego di steward, cui già fanno ricorso alcuni locali e che si è 

rivelato determinante in più di una circostanza.  

In aggiunta, verranno esposti nei locali, per incentivare il rispetto rigoroso delle regole da 

parte di clienti ed esercenti, manifesti recanti le disposizioni del vigente “Regolamento di 

Polizia Urbana per il Decoro della Città e la Sicurezza dei Cittadini.  

Il Sindaco di Pavia, Mario Fabrizio Fracassi: “Un aggravamento della situazione post 

chiusure era purtroppo preventivabile, a dispetto di chi sosteneva che saremmo diventati 



tutti migliori. L’esigenza di tornare alla vita è comprensibilissima, ma lo si deve fare nel 

rispetto delle leggi e delle regole di civile convivenza. L’allentamento delle restrizioni non 

deve diventare un libera tutti. Ecco perché, oltre a quanto già annunciato, valuteremo nel 

tempo ulteriori azioni, commisurate alla gravità della situazione. I disordini, che 

coinvolgono anche gruppi di persone provenienti da fuori Città, sono un fenomeno che va 

stroncato. L’auspicio è che i ragazzi trovino presto canali di sfogo più sani. In questo 

senso, l’augurio è che dal mese di luglio quantomeno le discoteche all’aperto possano 

tornare ad aprire, laddove possibile. Divertirsi è giustissimo, ma gli episodi di vandalismo o 

violenza sono semplicemente inaccettabili”. 
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